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令和５年度八頭町教育委員会　１月定例会  会議録  

 
 

〇日　　　時　　　令和６年１月２５日（木）午後１時２５分～午後２時０５分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　山﨑委員、上島委員、大上委員 

〇欠席委員　　　谷口委員 

 

報告  
・1 月 9 日に県教委との意見交換会があり、12 月 1 日時点で、県下の先生が 134
人不足していると話があった。令和 6 年度の採用を小学校で 150 人、中学校で 40
人予定しているが、1 月 5 日現在で小学校は 83 人、中学校が 28 名しかない。理由

としては、県外出身の受験者が多く、辞退者が続出している。地元が受かれば、そち

らに行くため、今後も辞退者が出ることもある。特別支援学級の児童生徒が、全体的

に増えているので、そこに人員を充てるとさらに厳しい状況となっている。 
・3 月 5 日辺りに臨時委員会を予定させてもらいたい。正式には次回の教育委員会

で決める。 
・大雪警報が昨日と今日出ていたが、風向きを考えあえて臨時休校にしなかった。 
（委員）他県で受験することに意味があるとは思えないが。 
（教育長）受験者は増えているが、地元が受かればそちらに行ってしまう。以前は給

与のことを言われていたが、鳥取県は全国的にも 47 都道府県の内 16 番目くらい。

会計年度も単価を上げている。 
 
議案  
　議案第１号　令和 5 年度一般会計補正予算（第 9 号）について） 

・1 月 31 日の臨時議会の議案とするもの。 

・中学校の校舎棟屋根（時計台）の防水等改修工事に係る費用を計上するもの。 

・他にも経年劣化しているところがあるが、来年 6 月補正で改修する予定。 

（委員）合併特例債はいつまで使えるか。 

（教育長）令和 6 年度まで使える。合併時の新町まちづくり計画事業項目に入れて

いないと使えない。 

・全員一致で認められた。 

 

議案第２号　令和 6 年度就学援助費の認定について 

・全員一致で認められた。 
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　　その他  

・「 不 登 校 児 童 生 徒 を 指 導 す る 民 間 施 設 」 に つ い て  

　 （ ハ ー モ ニ ィ カ レ ッ ジ 牧 場 フ リ ー ス ク ー ル ま な び ～ 馬 ）  

　 ○ 八 頭 町 は 1 月 か ら 認 定 す る 。  

 

・令和６年２月２日 (金 )　13:30～16:45 
令和５年度市町村 (学校組合 )教育委員会委員等研修会  

　　会場：倉吉体育文化会館  
 
・令和 6 年 2 月 10 日 (土 )　11:00～  
　　八頭町体育協会表彰式　会場：中央公民館  
　○スポーツ賞 (団体 )の中に八頭中学校女子駅伝部がないが、八頭郡体育協

会で表彰する。  
 
・各小中学校　令和 5 年度卒業式及び令和 6 年度入学式の出席について  

　　　　○議員の出席については、中学校は議長、副議長、総務教育常任委員長の 3
名、各小学校は校区出身議員に出席してもらう。議会も了承済み。その他、

来賓は町長、PTA 会長、CS 関係者となる予定。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


